

## Echazarreta y Chin Canché: México está presente en la exploración espacial

Katya Echazarreta, la primera astronauta mexicana y Guillermo Chin Canché, científico que estudia la luna Titán, comparten en el WIRED Summit 2023 sus experiencias en investigación espacial.



Guillermo Chin Canché, un científico mexicano de 26 años originario de Guerrero, participa en el proyecto Dragonfly para estudiar la luna Titán de Saturno. Katya Echazarreta, de 27 años, se convirtió en la primera astronauta mexicana en viajar a bordo de una nave de la compañía Blue Origin. Ambos compartieron sus experiencias en la industria espacial durante el WIRED Summit 2023.

Desde su regreso de la misión, Echazarreta se ha dedicado incansablemente a revitalizar la industria espacial en México. Para la ingeniera, el país cuenta con el talento necesario para fabricar, operar y gestionar programas espaciales sin depender de empresas extranjeras. Además, no tiene planes de buscar una carrera segura en Estados Unidos, sino que trabajará en su país con grandes expectativas. La astronauta ha impulsado reformas en la Cámara de Diputados y, actualmente, dirige su propia fundación, la cual brinda apoyo a científicos mexicanos interesados en trabajar en la industria espacial.